



馬天っ子だより

教育目標:よく考え自ら学び・思いやりのある・たくましい子



学校便り第10号

2026年1月9日



馬小 HP

ごらんください



三学期始業式

児童代表あいさつ



民生委員のみなさんで、あいさつ運動

始業式では、ドラえもんの声優として有名な大山のぶ代さんの、個性を生かす勇気ある行動を通して、自分の夢をかなえていく物語を紹介しました。子どもたちにも、個性や勇気を大切に学校生活を歩んで欲しいと思います。

今年度は、残り3か月です。登校日は1～5年生が50日、6年生は49日です。「1月は行く」、「2月は逃げる」、「3月は去る」と言われるように、1～3月はあつという間に過ぎていきますが、自分のペースで充実した学校生活を駆け抜けてほしいと思います。

はいさーい あきまどうし いい正月でーびる(新年あけましておめでとうございます)

旧年中は大変お世話になりました。
今年もどうぞ ゆたさるぐとう うにげーさびら。



新年あけましておめでとうございます。令和8年(2026年)の始まりです。約2週間の冬休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。年は明けましたが、令和7年度は3月末までです。残りわずかとなりましたが、次の学年に自信をもって進むために、この3か月をどう過ごせばよいのかをじっくりと考え、新たなめあてをもって充実した日々を重ねてほしいと思います。

今の時期は、「まだ」と「もう」の二つの考え方をもって過ごすことが大切です。一つは、まだ50日もあるのだから、今までできなかつたことにもう一度チャレンジしてみようと考えることです。そしてもう一つは、もう50日しかないのだから、1日も無駄にせず今まで積み重ねてきたことを、最後までやり遂げようと考えることです。どちらも「我慢」と「努力」が必要なことは変わらないのですが、この「まだ」と「もう」の二つの考え方は、節目の時、締めくくりの時期には特に重要です。3月末の卒業式、修了式まで、みんなで励まし合って頑張り、そして誰もが胸を張って新年度を歩み始めてほしいと思います。一日一日を大切に過ごしましょう。



いつペーにふえーでーびる

1年



書き初め会



2年



3年



4年



5年・6年



校内書初め会では、全児童が新年の気持ちをこめて、凛とした空気のなか取り組むことができました。また、ボランティアとして地域の方々にもご協力いただき、子どもたちへの丁寧な指導や助言等、作品づくりへのサポートもしていただきました。低・中学年は丁寧に、高学年は、慣れない条幅に苦戦しながらも、最後まで頑張ることができました。



三学期の主な行事



1月 16日（金）児童会ごほうび企画

1月 20日（火）演劇鑑賞会

1月 25日（日）南城市教育の日・授業参観
なわとび大会
馬天こども文学賞表彰

2月 13日（水）避難訓練（火災）

2月 27日（金）授業参観・教育講演会
学校運営協議会
委員会引き継ぎ式

3月 4日（水）委員会就任式

3月 6日（金）6年生を送る会

3月 18日（水）卒業式

3月 19日（木）修了式・離任式



2月の主な行事



2月 2日（月）新入生保護者説明会

2月 13日（水）避難訓練（火災）

2月 18日（水）ありがとう朝会

2月 27日（金）授業参観・教育講演会
学校運営協議会
委員会引き継ぎ式



※都合により変更することもありますのでご了承下さい。